
Aos 13 dias do mês de Agosto de 2013, ás 09h: 40min, na Câmara Municipal de 
Vereadores no município de Coribe, aconteceu a 38ª reunião Ordinária deste colegiado. 
Estavam presentes nessa reunião os Secretários Municipais de Saúde, a saber: Wagner 
de Oliveira Souza (Canápolis), Gladys Lacerda Moura (Cocos), Jacqueline do Bomfim 
Farias (Coribe), Maria de Lurdes N. Sodré (Correntina), Josinery dos Santos Miranda 
(Feira da Mata), Márcia Ramos da Silva (Jaborandi), Raema Maynã F. de B. Fernandes 
(Santa Maria da Vitória), Rita de Cássia Flores de Assunção Rego (Santana), Zenubia 
Alves dos Santos (São Felix do Coribe), Neuza Pereira dos Santos (Serra do Ramalho), 
Edson Ribeiro Júnior (Membro Efetivo) e Kirlian Gardene dos Santos Silva (Secretária 
da CIR).Estiveram presentes também: Cely Miranda Gama (Coordenadora Atenção a 
Saúde  de Feira da Mata), Eli Mª de O. Duarte (Assessora de Santana), Maria Eugência 
Lisboa (Coordenadora da UPA de Santa Maria da Vitória), Itana Alves Sabino (Apoio 
da Atenção Básica 26º DIRES) e Cordélia de Souza Santiago (Diretora de Saúde de 
Santa Maria da Vitória). Justificado apenas o Secretário Municipal de Saúde: Marcélio 
Magno Magalhães da Silva (Bom Jesus da Lapa) e Juliana de Matos Neves 
(Coordenadora da CIR). A reunião iniciou-se com Cordélia justificando a falta de 
Juliana, informando que seriam duas pautas: Telessaúde e Plano da Rede de Urgência. 
Em seguida, foi feita uma eleição do Coordenador Adjunto devido à saída de Cordélia 
como Secretária de Saúde de Santa Maria da Vitória, onde a mesma era Coordenadora 
Adjunta e tomando posse a nova Secretária Municipal de Saúde Raema Maynã F. de B. 
Fernandes, que por unanimidade foi escolhida como Coordenadora Adjunta. Kirlian 
(Secretária da CIR) faz a leitura da ata anterior que foi aprovada pelo plenário. Com a 
palavra Jacqueline do Bomfim Farias (Secretária de Coribe) anfitriã do município que 
acolhe a todos desejando-lhes boas vindas e agradecendo a presença de todos e  falando  
sobre a situação do Plano da Rede Cegonha onde Raema se manifesta dizendo que nas 
reuniões do GT não compareceu  a técnica de Coribe, e que a mesma não justificou 
ausência e também não atende ligações nem retorna os e-mails enviados. Jacqueline 
justifica a ausência da técnica devido à mesma estar participando de outra reunião em 
outro local no mesmo dia. Verônica afirma que Alessandra já encontra com os dados 
concluídos, faltando apenas digitar. Foi sugerido que se encaminhe o plano para ser 
analisado pelos gestores. Jacqueline continua informando sobre o prazo para  entrega 
dos projetos que será até 31 de Agosto e que tem que ter a avaliação e aprovação na CIR 
para não voltar.Pede também para todos se reunirem para discutir sobre cirurgias 
eletivas. Cordélia informa que os municípios não pactuaram com Santa Maria da Vitória 
Cirurgias Eletivas. Josinery (Secretária de Feira da Mata) sugere que Juliana nomeie 
alguém que possa responder por ela em caso de ausência, para dar apoio aos municípios. 
Na pauta da Atenção Básica, Itana apresenta o Projeto Telessaúde Brasil Redes Bahia, 
falou que o cadastro deve ser de todos os profissionais da equipe no Programa, disse 
ainda que alguns municípios receberam recurso do FMS para a compra dos kits de 
equipamento: Coribe, Correntina, Feira da Mata, Jaborandi, Santana, São Felix do 
Coribe, Serra Dourada e Sitio do Mato. Os demais municípios que não foram 
contemplados pelo FMS receberão seus equipamentos pela SESAB, sendo esses 
municípios: Bom Jesus da Lapa, Canápolis, Côcos, Santa Maria da Vitória e Serra do 
Ramalho. A mesma informa que o acesso pode ser  feito até pelo celular, tablete. Márcia 



questiona como fazer nos casos das zonas rurais onde não tem acesso à internet? Itana 
informou que a oficina do Telessaúde está prevista para acontecer nos dias 29 e 30 de 
outubro 2013 tendo como publico alvo: 1 representante de cada unidade de saúde do 
município e o coordenador da Atenção Básica no período de um turno (manhã ou tarde) 
e os facilitadores serão os apoiadores do telessaúde. Informou sobre o prazo para 
concluir as atividades da compra dos equipamentos com o recurso já adquirido é até 
setembro de 2013, caso o município não tenha efetuado a compra, será feita a devolução 
com juros e correção monetária e não terá acesso a nenhum componente do Requalifica 
UBS. Alguns Gestores se incumbiram de analisar se na antiga Gestão foi recebido o 
recurso e o que foi feito com o mesmo.  Itana informa ainda sobre a Oficina do ACS 
prevista para os dias 21/08/13(à tarde) e 22/08/13(o dia todo) com publico alvo: 
Secretários de Saúde, Coordenadores da AB, Apoiadores e Representante jurídico dos 
municípios. Márcia (Secretária de Jaborandi) sugere que seria viável convidar também o 
representante do sindicato. Itana reforça o pedido da conclusão do protocolo que estão 
pendentes. Continuando, Cordelia  informa sobre a mamografia dizendo que  tudo já 
está pronto, falta apenas a liberação do serviço pelo sistema para ligar o aparelho e 
efetuar os exames, reforça  que o município não  receberá  nada,  e  ainda contribuirá 
cedendo local para funcionar e uma técnica .Diz ainda que  ficou sabendo que o 
profissional( que efetuará os exames) está propondo que se faça um mutirão com os 
outros municípios e a mesma sentiu na obrigação de comunicar sobre o assunto dizendo 
que o aparelho já está montado só falta ligar e deixando a critério dos municípios 
aceitarem ou não a proposta. Jacqueline se manifesta dizendo que em seu município foi 
realizado o Programa de Prevenção de controle de Câncer de Mama com mobilização 
de toda a população, devido à necessidade apresentada pelo município e as dificuldades 
de avaliar os indicadores e que deu resultados positivos. Na pauta da Rede de Urgência, 
Cely relata que na verdade na apresentação do plano anterior a maioria dos Gestores 
estava presente que ficou acordado a colaboração dos Gestores no envio dos dados. 
Como não foram enviados todos os dados a mesma procurou dados que estavam 
disponíveis no sistema, porém, os mesmos não eram tão atualizados, o que dificultou a 
construção. Cely diz que para não paralisar tentou redigir o plano com as informações 
que dispunha para que não houvesse prejuízos para a região, principalmente em relação 
aos prazos. Cely diz que ao finalizar encaminhou o plano para Juliana de Mattos e para 
Rafael, da Coordenação Estadual de Urgências. Cely diz que não conseguiu contato 
com Juliana para ter retorno sobre o plano, teve apenas de Rafael que se mostrou 
satisfeito, sugerindo pequenas alterações. Cely apresenta o e-mail com alguns 
encaminhamentos que Rafael solicitou  para dar prosseguimento no processo e  deixar o 
mais especificado possível na ata. Relata que não veio preparada para a apresentação 
adequada que havia procurado Juliana por e-mail e telefone, porém não teve retorno da 
mesma para marcar uma reunião extraordinária, pois ele precisa da ata com as devidas 
aprovações. A mesma apresenta o plano para conhecimento de todos. Jacqueline 
(Secretária de Coribe) sugere que encaminhe o plano para os gestores analisarem e 
enviarem sugestões para o email de Cely ficando estabelecido esse retorno até o dia 
15/08/13. Ficou acordado com todos, uma reunião extraordinária para apresentação dos 
planos da Rede de Urgência, Rede Cegonha e Rede Psicossocial para o dia 20/08/2013  




